



## 「最近の遊びはゲーム」

亀井 賢太郎

新型コロナの影響で、最近は遊びと言えばゲームです。僕はスマホを持ってないので、タブレットでやっています。もしコロナの影響が無かったら、家族で旅行に行って風景や花の写真を撮っていました。それを思うと残念ですが、でも仕方の無い事だから諦めています。

何か家の中で楽しめる物が無いかと考えた結果、僕はタブレットを持っているのだからゲームだと思い始めました。ゲームってやり始めると面白く、奥が深い物だと思いました。以前から数種類のゲームはやっていましたが、今改めてゲームをやるようになって面白さを実感しています。

僕がやっているのは、主にパズルゲームが多いです。パズルは運ゲーと呼ばれる程、運の強いゲームです。だから成功した時は、思わずやったと叫んでしまいます。これからもパズルゲームを、やり続けたいと思っています。いち早く新型コロナが、終われば良いなと思っています。

# とうたす通信

発行 あさやけ風の作業所内 とうたす班  
〒187-0033 小平市中島町 3-8

TEL 042 (349) 2366 toutasu@asayake.or.jp

http://www.asayake.or.jp/kaze.html

No. 323  
2020年7月20日

## 短歌

一 化粧をすれば気分は引き締まる  
一 化粧をすれば気分は引き締まる  
新色の口紅買いかめたり  
一 冷房や暖房ガンガンつけっ放し  
一 冷房や暖房ガンガンつけっ放し  
快適さ求め環境崩れる

竹内 桃子



## 2回シリーズ「今の自分①」

柳原 昭三

今年の前半で、いろんなことが起こりすぎて大変な時期でした。1つ報告すると、4月に母が永眠いたしました。

個人的なことだけれど一昨年の秋頃から、股関節の手術した所が痛み始めて、痛みが出始めた頃は、痛み止めの薬を飲んだら痛みがなくなったので、嬉しくなりました。でも、薬を飲み続けていると、痛みが薬の効果に勝ってしまったみたいで、また痛みが出ている状態に戻りました。

今年から、ボトックス注射という注射を打ち始めました。ボトックス注射は、打ってから2ヶ月間の期間を空けないと、次のボトックス注射が打てない決まりです。注射の効果はだいたい1ヶ月で無くなります。

これまで2回のボトックス注射を打って初めての感想ですが、痛みを止める効果は1ヶ月ぐらしか持ちません。そのあとは、痛みと闘っています。なるべく痛みと良い関係になるように努力しています。

## オリジナルキーホルダー作ります

380円



形は丸・四角・ハートから選べます。

☆1個からOK☆

写真、絵、チーム、ロゴ、お名前入れなど  
画像やデータをご持参ください。

お気軽にお問い合わせください!!

